



大魯
TAI LU

定例会議時間: 毎週金曜日 PM12:20 定例会議場所: フーロン
ホテル 花蓮 連絡事務所: 970064 1st Floor, No. 8, Lane 115, Hualien
City TEL: 03-8226006 E-mail: hinet.ネットURL: <https://www.hlrc.org.tw>
FB: <https://www.facebook.com/hualien.rc>

Rotary Club of Hualien  國際扶輪3490地區
花蓮扶輪社

1961年5月14日設立、学会誌第64巻、第18号、第3197回定例会、2024年11月1日

本日の定例会プログラム

11月1日(金) 第3197回定例会婦人会
キャリアサービス特別講演
プログラム 講演者: Mark Zheng Zhiwei 現
職: 永清住宅建安和平店ゼネラルマネージャー トピ
ック: 0403 地震の影響と花蓮不動産への融資制限
親睦 :11月に祝賀会を開催

(1) 誕生日の男の子、お誕生日おめでとう、毎日幸せです~
1/朱文清さん PP、2/王茂公さん、3/林志峰さん、4/黄奇
佳さん PP、8/朱建和さん PP、17/林東成さ
ん。



(2) 結婚記念日のお願い ~深い愛と永遠の愛~ 3/張昭新PP
夫妻の43周年、9/19鄭志偉夫妻の命
日、14/3周忌リー・チェンゲン/革婚式、
21/チェン・シュンコン PDG夫妻の49周年、23日は
呉維志夫妻の17周年。(3) 社友である王
茂公氏の入会8周年を記念した記念バツ
ジ~2016.11.04 鄭志偉氏の入会6周年~2018.11.30 呉蒙如氏の入会1周年~
2023.11.17



来週金曜日の定例会議のプレビュー

第3198回定例会 11月8日(金)

会場 :花蓮福容大飯店2階宴会ホールA 時間 :12:20ディナー、13:00
~14:00 ミーティングプログラム :副プログラムディレクターの
アチがスポーツミーティングのスケジュールについて説明します。

11月からの定例会の季節服装変更



定例会の服装が変わります。
冬服 :ブレザー+シャツ+ネクタイ+
ロータリーバッジ、ありがとう。

秘書の報告

1. 地区事務所レター No. 065: 2025年C型肝炎撲滅のためのラストマイル (刑務
所受刑者の特殊民族グループの治療) プログラムへの対応として台湾国際ロ
ーターリー連盟に通知し、すべてのロータリー クラブとロータリー リーダーを奨
励する熱心な寄付に応じて、域内の合計 106 のロータリー クラブに 1 クラブ
当たり 3,000 元の寄付をお願いします。この寄付金は 2024年 11月 22
日までに寄付口座に送金されます。。 2. 集安記者証44周年記念
式典が12月6日(金)17:30より花蓮ロイヤルトンホテルで開催される予定です。特別
号を作成するため、社長にお願いしたいと思います。 11月11日、出席者名簿
とともにお祝いのメッセージと写真をお送り/18年前に返信。
3. 日本群山東協会から今年の会員名簿を 2 部受け取りました。



社長/管理管理委員長の李忠憲氏と2025-2026年大統領次期/書記の陳逸夫氏/会長会長の林凱偉氏/ユ
ウエンダ公共イメージ会長/蔡耀德財政/傅興恒ロータリー財団理事長/莊順徳友好関係/邱希良氏が出
席/史 Jiasheng Picket/Lv Jinhuang Service Project 会長/Qiu Zhaocheng プログラム/Zhu Wenqing Social Journal/
Yan Siren

年次計画と昨年の年次報告書のコピー 1部。4. 雑誌を送ってくださった日本安運協会に感謝します。

家族同窓会のグループ 2 の活動 ~ 先生についていく

今年は、第 2 グループの家族の集まりの活動がスポーツ パーティー プログラムと組み合わせられ、先生の動きに従って、美しい女性たちを歓迎して、一緒に踊ったり、運動したり、交流したりして楽しめます。

場所 : 吉安鎮中央路3段社長社/65号 時間 : 各回19:30~11/2(土)、11/9(土)

チームリーダー - メタルさん、副チームリーダー - PP ラッシュンさん。

花蓮第1区・第11区合同スポーツ大会

日時 : 2024年11月10日 (日)午前11時30分 会場 : 花蓮市中華小学校運動場、パーティー・アクティビティセンター 服装 : 今年度の会長から贈呈されたスポーツトップを着用し、

白い帽子を合わせまし

た。▲手順と注意事項 : 11:30

受付&12:30 昼食 整列→

13:00 開会式 → 14:30 ファンコンペ 16:50-17:40 閉会式 17:50 ガラディナー/会長感謝おもてなし

(1) フレンドシップ委員会: 果物、水、昼食を準備し、環境保護を支援します。お椀と箸をご持参ください。(2) プログラム委員会: 競技会を企画し、夜の

公演を準備します。クラブ内で 6 位にランクされます。(3) デイナー (7テーブル)71名様のお申込み完了/敬称略 :

リー・ゾンシェン 6、チェン・イーフ 1、リン・カイウェイ 2、ウー・グジョン 2、チェン・シュンコン 2、ヨウ・ウェンダ 2、リン・マオイ 2、イエ・ピンナン 2、チャン・イーチャオ 1、朱文青 2、林東成 2、陸晋煌 3、黄啓佳1、Zhang Zhaoxin 2、Yan Siren 2、Zhuo Jianhe 2、Zhuang Shunde 1、Xu Lanshan 2、He Yukun 1、Chen Yihe 1、Zhao Ruiping 1、Qiu Xiliang 2、Ren Yuxin 1、Fu Xingheng 2、Xiao Wangsheng 2、王茂公 1、蔡耀徳 2、蔡宜忠 1、宋大泉 1、邱昭成 1、呉維志 1、鞏宜明 1、陳民陽 2、劉尚正 1、蔡哲永 4、陳有廷 4、史佳生 1、呉蒙如1、戴子祥 1、黄国強 1、事務局長 1。

地域の家族の集まりの活動

日時 : 2024年11月13日 (水)09:30~14:30 場所 : 新莊宜品飯店7階

参加費 : 1人1,500元 (鉄道チケットと合

わせて代理店が負担)

テーマ: マジック ロータリー カラー パーティ

一。スタイル :カラフルでゴージャス。衣装 :オレ

ンジ、イエロー、アクアブルー、ダークブルーの4色の衣装にロータリー・オブ・ザ・イヤーのマジックカラーがプリントさ

れています。交通機関: 太魯閣 401 号-花蓮 06:25-台北 08:42 ブコマ 288 号-台北 21:20-花蓮 23:43

▲10名登録/敬称略 :P.レオさん、S.EVさん、PPサン

ドさん、

DVS弁護士夫人、PPカラー夫人、

IPP 心臓病夫人、外科医夫人、ケビン夫人、

メタル夫人、スタンレー夫人。

カウンセリングマザークラブ~基隆ロータリークラブ創立71周年記念

日時 : 2024年11月15日 (金)17:30~21:30 場所 : 基隆市西南路181号基隆港海鮮ビル2階 服装 : 今年度は正装+ネクタイとバッジを着用してください 交通手段 : 自強177号 - 花蓮 14:25-七都 17:05 ブコマ

#288 - 七都 21:41-花蓮 23:43

▲登録者は10名/敬称禁止 :李忠憲2名、陳宜福1名、

林凱偉1名、燕思蓮1名、蔡宜忠1名、邱昭成1名、劉尚正1名、石佳生1名、呉蒙如1名。

基隆学会と八戸日本学会が東華大学を訪問

私たちの親クラブである基隆クラブとその姉妹クラブである日本八戸ロータリークラブは、今年の0403地震東華教材修復プロジェクトを立ち上げた際に、それぞれ7万台湾ドルと50万台湾ドルの寄付を全面的に支援し、協力していただきました。基隆協会の創立 71 周年記念式典に際し、私たちはケアと災害救援のため 11 月 16 日 (土)に東華大学を訪問する手配をしました。(1)旅程と交通手段 (35 人乗りのツアーバスを予約): 406 番列車-七都

06:53-花蓮 08:59 08:59-09:40 花蓮駅->国立東華大学

09:40-11: 40 東華大学災害調査 12:00-13:30 ラン

チ/家族向けレストラン 13:45-15:05 花蓮一般邸宅 1936 公園

15:05-15:20 477 番列車 - 花蓮 15 番で花

蓮駅まで :40 - 七都17:53 (2人) 基隆ロータリー

クラブ8名 1. 会長/ジャン・ミンレン・P・アレン・ジャン氏

と葉銀峰夫人 2. 元会長/蔡鼎昌・デービッド氏

3. 前会長/王源・デービッド・ワン氏

4. 社友/周秀卿 Diana 5. 林沛祥 Jon

社友夫人/何淑鈴 6. 前社長/張清嵐 PP Alashi 及公子

張峻豪 (三) 日本八戸扶輪社 17 位 1. 会長/橋本 八右衛門 2. 幹事/小田

山 紀暢 3. 副幹事/中村 稔彦 4. 直前ガバナー

(IPDG)/築館 智大 5. 副会長/妻神 和憲、

夫人/妻神 美穂子 6. 会長エレクト/

石橋 信雄 7. 直前会長(IPP)/紺野 広

8. 国際奉仕委員長/深澤 隆、夫人/深澤 裕子 9. 米山委員長/

佐々木 泰宏 10. 姉妹友好クラブ委員長/小林 幹夫、夫人/ 小林 由香、子

女/小林 雪音 11. 青少年奉仕委員長/正部家 光

彦 12. 出席委員(直前幹事)/松本 剛典、夫人/

松本

垂矢子

指導支部 ～ 台東協会創立60周年記念式典

日時 :2024年12月14日 (土)17:30 会場 :祥新宴会場/台東市

中正路308号 服装 :正装+今年のネクタイ+バッジ登録 :1人1,000元 (交通費

含む)予算: 計10名、弊社代理店サポート) 交通機関: 自強426

号 - 花蓮 14:58 - 台東16:30 自強323号 - 台東21:15 - 花蓮23:32

▲規定により10名がローテーションで参加、敬称略なし 参加しない場合や代理人がない場合は参加費に応じた検査が必要となります。確認締め切りは11/8です。 Li Zhongxian1、Lin Kaiwei1、Yan Siren1、Zuo Jianhe2、Yang Daiyun1、Xiao Wangsheng1、Qiu Zhaocheng1、Li Chengen1、Wu Mengru1。

当学会第3196回例会記録

日時: 2024年10月25日(金) 12:20 会場: 花蓮福裕大飯店2階宴会ホー

ルA 司会: P. レオ 司会: スタンレー副プログラムネットワーク

グレポート/PPビルディング委員長1. 来週金曜日からの定例会議季節の変わり目、

寒さも増してきましたので暖かくしてお過ごし

ください。 2. スタンリーさん、無事に帰国しますように。明日からはたくさんの友

達が海外へ旅立ちます。安全で

スムーズな旅をお祈りします。

3. 明日から開催される地元チャリティー自転車ツアーに当社から総勢6名が参加します。また、戦士達の旅の安全と円滑を祈っております。



秘書のレポート/S. EV 1. レ

ポート (当時の社内報にすでに掲載されています)。

委員会の活動報告 1. サービ

ス計画委員長のアーキツがコミュニティ委員

長のマックスに代わって報告します。私たちの

代理店と北門協会が共同でコミュニティサービ

スを企画し、来週の水曜日 (10/30)に創造財団

老人ホームの花蓮支部の記者会見を開催しま

す。午前10時30分に財団事務所で開催され、

スペースが限られていたため、北門クラブの会

長を含む4名が来て、私とマックスが地域チャリ

ティー自転車ツアーに参加しました。島中を回遊し、秘書のEVも会議のために台北に行

きましたが、コミュニティのメンバーを参加に招待するのを手伝ってくれるように頼

んでください。 ソーシャルフレンズタイム 1. 国際奉

仕委員長 PP カ

ラー 0403 花蓮地震により東華大学の教育設備が

火災に見舞われましたが、親クラブである基

隆協会とその姉妹団体である日本八戸協会

は、提案された修復プロジェクトに寄付するた

めに協会と協力しました。 11 月 15 日に基隆

市で記念式典の後、翌日、八戸協会の会員 17

名と基隆協会の会員 8 名が東華市に来て、来

賓を迎えることになった。国際奉仕基金は、レセ

プション後の昼食の提供や、ゲストに代わって

ツアーバスの手配に使用されました。 16日土曜日の午前9時に花蓮に到着し、直接東

華へ行き、和家環餐廳に戻って昼食をとり、江軍府1936公園を見学し、15時40分の列

車で北に戻ります。当初の国際基金は日本群山東協会創立55周年記念行事に参加

するために割り当てられたもので、今のところ私を招待していないので、ほとんどの日

本の協会は創立10周年に大規模な祝賀会を開催すべきではないと言われていた。、

したがって、資金は別の用途に使用できるはずであり、増やす必要はありません。

2.PPノーズ

日本群山東協会が招待しなかったのではなく、10周年記念イベントだけ開催して招待したため、十分な資金と支援が可能です。



他の国際的な友人を受け入れるため。3. P. レオは、基
隆学会の国際主催者

PP Color と日本八戸学会の災害調査のための東華大学訪問に感謝したいと思います。彼らは積極的
に連絡を取り、訪問のための昼食費を手配し、国際援助の利用を提案してくれました。イベントを
支援する資金もいただきました。また、コミュニティのメンバーもこの承認を支持し、異議
なく承認を称賛していただきました。現在、16日土曜日に35人乗りのバスを予約しております
ので、お友達の同伴や駅までのお迎え、お別れも大歓迎です。



4. ジェイソンのクラブハウス

は当初、雨よけプロジェクトの第2段階が完了し
た後に壁の第3段階改修を行う予定だったが、昨日、何年も前に修理したキッチン上の排気管から
も漏れていることが判明した。グループにアップロードされましたので、さらに改修を行った
後、内壁ガンプロジェクトが実行されます。最も苦勞しているのは、調査から建設までです。社長は
毎回出席します... 5. 社会的な友人のスタンリー、



私は 2013 年に入社して以来、カーネギーのコースを受講しています。私は多くの恩恵を受け、
素晴らしいインスピレーションを得て

ると感じています。最近では、台北

で毎週新しいコースが開かれています。もう一度
勉強したいので、興味のある方はぜひ参加してく

ださい。6. Charles Community Friend Today
(113)、毎年恒例の新型コロナウイルス感染症およびインフルエンザワクチンの第1段階は 10月1
日に開始され、対象者には 65 歳以上の高齢者が含ま
れます...; 第2段階

は 11月1日に開始されます。、

インフルエンザワクチンの対象者は50人、64歳まで
は高リスクなし。



慢性疾患のある成人の場合、新型コロナウイルス感染症ワクチンは生後6か月以
上の人（第1段階に記載されていない人）にのみ接種可能です。資格のある友
人や家族は、できるだけ早くワクチン接種の予約をすることができます。左手に
インフルエンザワクチン、右手に新型コロナウイルスワクチンを一度に2回接
種してください。新型コロナウイルスやインフルエンザに負けず、秋から冬を
健康で安心して過ごしまし

よう。7. アーキット、私たちの社会的な友人であるケ빈は、国峰中学校の最
初の同窓会会長を3年間務めました。彼は、貧しい親孝行な生徒に毎月
2,000 元の奨学金を提供する「サンシャイン財団」を立ち上げました。私たちの
クラブには PP があります。これに応じて、学期ごとにクラスの教師がリストと
情報を提供し、3年後に再び資金を投入する必要があります。特に有意義だと感
じたので、この情報を共有し、コミュニティのメンバーと一緒に参加してもらいた
いと考えています。8. コミュニティのメンバーであるケビ

ンさんは、何年も前にこの

ニュースを読みました。世代が分かれたり、
片親で育てられた学童の中には、特に早熟
で親孝行で家事を手伝ってくれる人も
いたそうです。同窓会の会長として、私はす
ぐに校長に連絡し、2,000元の奨学金を子
供たちのために使うよう監督しました。よく
食べて、よく勉強できること。その年に心臓
発作を起こして幸運に救われるとは思って
いなかったで、学生たちを支援するという



この仕事を続けることを思い出したのかもしれませんが...その後の募金を年間
10,000、30,000、50,000 に変更することを提案してくれたコミュニティのメンバ
ーに感謝します。賢明な子供たちが成長したら、彼らも愛を広め、困っている人
たちに恩返しをしてくれることを願っています。コミュニティのメンバーがそれ
をサポートします。9. PP ビルディング 皆さんの心配に感謝します。私は 5 年
間インフルエンザワクチンを服用していま

すが、副作用はなく、風邪の

数も減りました。接種することをお勧めします。プログラム時間 1. PE. IF 今週
は10月最後の定例会ですので、社会事務会議を主宰し、各委員長にこれまでの
実施事項について報告していただき、皆様にご協力いただき
たいと思います。

2. 出席委員長のジェイソン 昨年、メタル
は出席委員長を務めました。今年は先週
初めて IOU に迎えに来ました。彼は出席し
ていました。



出席率は非常に重要であり、出席するのは私の責任ですが、理事長、理事、書記も出席する必要がありますので、通常の定例会議には積極的に出席するよう改めてお願いします。重要な定例会議や活動に来ても、会社から休暇を取ってもらうことは可能でしょうか、それとも他に解決する方法はありますか。3. 友愛会の主催者であるPP

ビルは、来月10日にユナイテッド・スポー

ツ・ゲームズを主催するが、近年、PPアイアンの焼酎チキンはスポーツゲームでのみ提供されており、今年はシェフが参加するよう招待される。改めてご許可をいただき、皆様楽しみにしております。4. 会長のPP Colorさん、今月の雑誌も内容が豊富で、予定通りに発刊で

きました。幹事さんに感謝です。5. ケビ

ン・ロータリー・ファミリー会長。スポーツ・パーティーのパフォーマンスと組み合わせたグループ2の

宝物ファミリー活動で、地域の会員とその妻

たちを小さなロータリーと一緒に演奏するよう招待し、毎週木曜と土曜の午後7時30分に会長の会社で練習や交流を行う。皆さんもぜひ来てください。会長報告/P.レ

オ1. 今月の社会事務運営会議を主催して下さった社会事務 IF に感謝します。また、報告をして下さ

った委員長に感謝します。2.

来週金曜日の定例レディースパーティーは午後6時20分に開催され、その後はミーティングが行われ、当社の社交界の

友人である Mark Zheng を招待して11月の祝賀会も開催されます。、キャリア サービス「0403 地震の影響と花蓮不動産への融資制限」に関する特別講演を

行うため、奥様を登録して参加するよう招待してください。3. 来週金曜日から始まる定例会が冬季礼拝に変更されることを全員に伝えます。

ドレスアップ、つまりスーツのジャケットを追加します。

4. 当事務所は北門協会を社会奉仕慈善園遊会に協力するよう招待します

広報記者会見は来週水曜日の午前10時30分～11時、創建財団花蓮支部で開催されますが、会場の都合上、北門社長を含む計4名程度の参加となります。クラブは、6人の関係委員会メンバーが委員長として参加します。その他8名が参加します。5. クラブの会員6名とその妻、

そしてロータリーの小さな代表者が、クラブを代表して自転車で島一周する地域ポリオ撲滅チャリティーに参加し、明日11月1日に台北から出発します。午前中に池上から花蓮を出発し、午後臨榮駅から西へ出発します。当日は15:30に臨榮駅で戦士たちを迎える予定ですので、ぜひご参加ください。

6. 11月16日の基隆協会と八戸日本協会の受付について、バスや昼食の予約などにご協力いただきましたWin Society Career Serviceに感謝いたします。皆様も受付のお手伝いをお願いいたします。

出席報告/2024年10月25日の第

3196回定例会ではジェイソンが議長を務めました

会員数は50名、定員は9名です。	
3名欠席、25名出席	
出席予定者は47人、欠席は13人だった。	
出席率は72%です。次	

回の定例会でお会いできるのを楽しみにしています。

1. 無料参加 :PPバッテリー、PDG TV、PPガラス 2. 追加参加 :PPストーン、PP丹羽、PPサンド、

PP 弁護士、IPP 心臓、アーチ、外科医、フランク、マックス。

3.欠席 :PPハイウェイ、PPラッシュ、もち、和牛、マーク、オルト、エーダー、ミン、ロック、ピーター、ウィンドア、メイソン、ブルース。

赤いボックスの時間/PPプラントのエージェン

ト 1. 3つのピケットング チームのいずれも来ず、最初にエージェンが手配されませんでした。特別なピケットングの費用は各500元/PP砂、アーチ、最大2. PPコンクリート/100元/電話 3. PPプラント。 /1,000

元/エージェンピケットング

4. PPカラー/1000元/皆さんありがとうございます

5. P.レオ/3000元/最初の4ヶ月で大統領の任務を無事に完了しました ジョイ

6. PPロビン/100元/電話 7. PE. IF/

1500元/ワクチンの情報を思い出させてくれたチャールズとケビンの熱意に感謝します。長生きを祈っています。

8.S.EV/1000元/ご支援ありがとうございます

9. スタンレー/500元/無事中国に帰国

10. 議員各300元/丹羽PP、サンド、外科医。

▲今週の赤箱寄付額は10,600元です。

地域内の島を巡るポリオ撲滅チャリティーサイクル

この(3490)地域における地元ポリオ撲滅自転車チャリティー島一周活動は、10月26日に新北市から3回に渡って始まりました。



韓国からは第3750地区のローターアクト会員が参加し、11月3日に台北に戻る予定です。当クラブからは、卓建和PPとその妻高世美、会員の邱昭成、呉維志と息子の呉博豪、会員の石家生の計6名の戦士がこのイベントに参加し、ロータリーの目標である「完全撲滅」に向けて協力しました。ポリオのこと。」



ロータリー基金信託統治委員会のマーク・メローニ委員長は10月の声明で、「1988年以来、ポリオの症例数は99%以上減少した」と述べた。より強力な医療制度と地域社会によってポリオのない世界を達成することは、全人類に利益をもたらすだけでなく、将来の世代への賢明な投資でもあります。これはロータリーから世界への最大の贈り物となるでしょう。

今年の世界ポリオデーは、これまでで最も成功したものとなるでしょう。ポリオ撲滅キャンペーンを支援するために、rotary.org/donate から寄付をください。ゲイツ財団は寄付金を2対1でマッチングし、寄付金は3倍になります。あなたが何をやるにしても、あなたは将来の世代をこの壊滅的な病気から守るためにやっているのです。私たちは世界中の子供たちへの約束を果たし、ポリオを根絶しなければなりません。

私たちの最近の会議と活動

11/08(金) 12:20 花蓮のフォーロンホテルにて当学会第3198回定例会が開催され、アーチ副会長よりプログラムの説明が行われました。11月の取締役会および監査役会は定例会終了後に開催される予定です。

11/08(金) 17:30 花蓮11クラブ会長・幹事による第4回合同会議が玉里海源レストランで開催されました。11/10(日)11:30、

花蓮11クラブ合同運動会が中華小学校運動場で開催され、アクティビティセンターで夕食とパフォーマンスが行われました。11/13(水) 09:30 新荘宜品

飯店7階にて、地元の家が集まるイベント「マジカルロータリーカラーパーティー」が開催され、弊社から女性10名が参加申し込みをしました。11/13(水)11:00より台北林口ゴルフコ

ースにて当クラブと台北北門クラブとのゴルフミーティングが開催されました。翌日11/14(木)10:00より台北ゴルフコースにて両クラブの親善ゴルフ試合が開催されました。

11/15(金) 12:20 花蓮福容大飯店にて当学会第3199回例会が開催されました。

11/15(金) 17:30 基隆港水産館にて親クラブ・基隆クラブ創立71周年記念祝賀会が開催されました。11/16(土)

09:40-11:40 日本基隆学会と八戸学会が災害調査のため国立東華大学を訪問しました(15:40帰北)。11/22(金) 12:20 花蓮福容大飯店にて第3200回例会が開催されました。

11/23(土) 10:00-15:00 当クラブと台北北門クラブは共催で、青漢菜食老人ホーム慈善施設新第18花蓮支部建設準備のための社会奉仕活動「ロータリーは愛を広め、愛を届けよう」を開催しました。花蓮県文化局石像公園で開催されたガーデンパーティー。

列車は11月23日(土)15時56分に桃園に向けて出発、日本の北海道への5日間の秋の旅で、飛行機は24日午前8時30分に出発し、28日23時34分に花蓮に戻りました。(木曜日)。11/29(金) 12:20 花蓮福容飯店にて当学会第3201回定例会が開催されました。プログラムは11月社会役員会でした。

扶輪之宗旨

扶輪之宗旨在於鼓勵並培養以服務理想為可貴事業之基礎，尤其著重於鼓勵與培養：
 第一、增廣相識為擴展服務之機會。
 第二、在各種事業及專門職業中提高道德之標準，認識一切有益於社會的職業之價值及每一扶輪社員應尊重其本身之職業，藉以服務社會。
 第三、每一扶輪社員能以服務理想應用於其個人、事業及社會之生活。
 第四、結合具有服務理想之各種事業及專門職業人士，以世界性之聯誼，增進國際間之瞭解、親善與和平。

四大考驗

—— 遇事反省 然後言或行 ——
 一、是否真實？
 二、是否公平？
 三、能否促進信譽友誼？
 四、能否兼顧彼此利益？